



ACUDEN UNOS Y OTROS A FGR

Entre denuncias y acusaciones, partidos cierran sus campañas

Morena acusa que se eleva la violencia contra sus brigadas en los seis estados



POSTURA. Los presidentes nacionales del PRD, Jesús Zambrano, y de Morena, Mario Delgado.

Oposición insiste en injerencia del Presidente y su gobierno en campaña

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

En la recta final de los procesos electorales locales, las dirigencias nacionales de los partidos políticos se volcaron a los seis estados donde habrá elecciones la próxima semana y desataron quejas y protestas.

Asu paso por las entidades, arrieron sus jornadas de cierres de campañas, pero también aumentaron las denuncias por actos de violencia contra sus brigadas promotoras del voto.

sistió en la intromisión del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y de la presencia de miembros de su gabinete para apoyar a los candidatos de Morena, en un "evidente desvío de recursos públicos" —estimó—, por lo que anticipó nuevas denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR).

"Es evidente y descarado el uso de recursos públicos para el pago de los centenares de brigadistas con chalecos guindas de Morena, por las seis entidades, así como el desplazamiento de los miembros del gabinete del presidente López Obrador", reiteró ayer, desde Durango, el presidente del PRD, Jesús Zambrano, como parte de la alianza PAN-PRI-PRD Va por México.

Criticó que "Morena se siente con

"Es evidente el uso de recursos públicos para pago de centenares de brigadistas"

JESÚS ZAMBRANO
Líder nacional del PRD

go, más de 600 personas se han desplegado utilizando el erario público de diversas entidades y del gobierno federal para apoyar a su candidata y amenazar con retirar programas sociales", denunció.

Marko Cortés, del PAN, desde Aguascalientes y acompañado tam-

"Habrá denuncia por los actos de violencia e intimidación contra nuestros simpatizantes"

MARIO DELGADO
Líder nacional de Morena

la Federación que "exigimos que ya saque las manos de los procesos electorales, que deje de intervenir amenazando a la ciudadanía y amedrentando a nuestros candidatos, y que garantice que no se involucre la delincuencia organizada" en los procesos electorales locales.

"SALDO BLANCO"

PROCESO ELECTORAL, SIN ASESINATO DE CANDIDATOS

El proceso electoral 2022 que se desarrolla en seis estados del país, y cuya elección será el 5 de junio próximo, se perfila para cerrar sin el homicidio de candidatos.

"Podríamos decir que es una elección con saldo blanco en cuanto al homicidio de candidatos", dijo a EL FINANCIERO Rubén Salazar, director de la consultora Etelekt, dedicada al monitoreo de la violencia en los procesos electorales en el país.

Remarcó, sin embargo, que lo que sí se ha registrado son agresiones, de todo tipo, contra políticos, aunque la mínima parte de dichos ataques está relacionada con el proceso electoral.

"En agresiones ha habido 335 en todo el país, del 1 de octubre de 2021 a la fecha, tanto en estados donde no habrá elecciones, como en los seis estados donde sí habrá. De esas 335, sólo 63 ocurrieron en alguno de los estados donde habrá comicios", dijo. — David Saúl Vela

federal "dejar que los ciudadanos decidan libremente el 5 de junio por quién votar en los seis estados".

Además de la denuncia que ya presentó el tricolor, las dirigencias del PAN y PRD reiteraron que denunciarán también al presidente López Obrador, al dirigente de Morena, Mario Delgado; a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; a los secretarios de Gobernación, Adán López; de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y a diversos gobernadores de Morena, por desviar recursos y tiempo para apoyar a sus candidatos.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, adelantó que presentará también denuncias penales ante la FGR contra diversos personajes concretos, "por la corrupción" en Aguascalientes y Tamaulipas.

Además, anticipó que acusará a partidos, dirigentes, candidatos y funcionarios también como responsables de los actos de violencia contra brigadistas de Morena en esas y otras entidades donde habrá elecciones.

Primero—dijo—habrá una denuncia como resultado de "una investigación muy completa, sobre las transas de la construcción de una planta voltaica, que resultó más un negocio del gobierno del PAN".

Y, segundo, otra denuncia por "actos de violencia e intimidación